

Normas para curas

J. García de Jalón

En virtud de las premisas tenidas en cuenta en el diseño del carro de curas y comentadas anteriormente, hemos confeccionado una normativa de curas que tiende a llevar a la práctica dichos principios con vistas a la correcta utilización funcional del carro.

Tales normas, además, incluyen la conveniencia de: a) Utilizar un carro para heridas limpias diferente del que se utilice para curas de heridas contaminadas; b) Iniciación de las curas por las que se suponen limpias y continuar con las contaminadas; c) Utilización de equipos de curas individuales; d) Superficie del carro siempre libre; e) Detención de la limpieza de la habitación 15 minutos antes de iniciar la cura.

Las secuencias fotográficas que siguen quieren ser la expresión gráfica de las normas a que nos referimos. En ellas van a alternarse las correspondientes a cura de herida limpia junto a las que corresponden a cura de herida contaminada, como modalidades diversas en cada secuencia, de las que la normativa a que nos referimos viene a ser como el guión de las imágenes:

NORMAS PARA CURAS

- Limpiar habitación 15' antes.
- Empezar por el lado contrario a hacer las camas.
- Iniciar por las curas limpias, dejando las contaminadas al final.
- Levantar ropa y apósitos excepto última gasa.
- Desinfección del carro (alcohol 70%).
- Lavado de manos o guantes.
- Instalar sobre el carro, campos estériles.
- Preparar material.
- Levantar última gasa (apósito).
- CURA (Utilizar preferentemente, preparados de iodo o Clorhixidina.
- Depositar material contaminado en bolsa independiente, para cada cura cerrada.

NOTA: En espera de los nuevos carros, usar mesita auxiliar para transporte material estéril y efectuar la cura.